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續倡漁業文化活動擴資助類型

　　目前本澳積極推動“1+4”經濟適度多元，當中不僅致力於建設世界旅
遊休閒中心之外，更包括“文化”在內。漁業及其週邊產業是昔日澳門的
經濟支柱，由此孕育的漁文化時至今日仍能在本地略窺一二，然而，文
化作為城市的核心功能之一，加上文化體育作為四大重點產業版塊，其
重要性不言而喻。對此，本人尤其希望有關職權部門能進一步放寬“澳門
漁業文化推廣活動資助計劃”的資助類型，助力休閒漁業深度發展。

　　近年來，海事局已在協調漁業轉型升級方面做出努力，如推出了“休
漁漁家樂”漁船體驗活動，本人於今年1月書面質詢提到，目前“澳門漁業
文化推廣活動資助計劃”的資助類型僅限於“漁船遊歷”，適逢政府推動六
大片區活化發展，建議特區政府能夠放寬資助類型；當時海事局回覆指
會綜合考慮各項因素和意見，因應實際情況適時研究優化。

　　海事局局長日前接受傳媒訪問時表示，居民和旅客對海上遊反應一
般，當局將集思廣益增加旅遊吸引元素，持續透過不同方式協助漁業升
級轉型。隨著各片區中長期硬件建設的推進，尤其是以23號及25號碼頭
為重要節點的內港片區，計劃將加入漁港文化特色店、休憩和海岸空間
等多元化元素，故本人建議當局能將“澳門漁業文化推廣活動資助計劃”與
“1+4”經濟適度多元策略相結合，協助漁業跨界合作，推動休閒漁業。

　　對此，本人提出以下質詢︰

　　一、政府是否正在對“澳門漁業文化推廣活動資助計劃”成效進行評
估，並根據評估結果進行調整和優化？除了“漁船遊歷”外，政府會否考
慮將其他類型的漁業文化活動納入“澳門漁業文化推廣活動資助計劃”中？

　　二、對於海事局計劃為漁業增加旅遊吸引元素，請問除了會在外港
碼頭開闢空間用作海上遊上落客航點之外，還會有何相關計劃？
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